

LA LABOR PASTORAL



CONSEJOS PARA LA LABOR PASTORAL DE LA IGLESIA:

CÓMO EVITAR QUE ALGUIEN SE SIENTA DESATENDIDO?

Lucas 4:18

El Espíritu del Señor está sobre mí,

Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas a los pobres:

Me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón; A pregonar libertad a los cautivos,

Y vista a los ciegos;

A poner en libertad a los oprimidos;

Una parte esencial del ministerio es el cuidado pastoral a los miembros de la iglesia, el cual se hace más necesario en tiempos de crisis emocional, económica o de salud física.

Inevitablemente, en medio de la creciente necesidad algunas personas son pasadas por alto. Sin embargo, un sistema de comunicación saludable puede ayudar a los líderes de la iglesia a minimizar la brecha de atención y cuidado pastoral.

La frase a la que muchos pastores le temen: "Nadie me llamó."

Juan 10:11 Yo soy el buen pastor; el buen pastor su vida da por las ovejas.

QUE ES UN PASTOR?

astor, del hebreo *ra'ah* y del

griego poimen (POEMA), ambos términos significan lo mismo: "Uno que cuida, alimenta y guía un rebaño" El oficio pastoral es uno de los trabajos más nobles, completos y satisfactorios que existen, pero a la vez uno de los menos comprendidos y más demandantes. Sin embargo, y tal como sostiene Rick Warren, "las estadísticas del gobierno jamás reconocerán que el oficio pastoral es un trabajo y que éste es sumamente desgastante, pero los que ejercemos tal vocación sabemos que así es".

CÓMO PRACTICAR EL CUIDADO PASTORAL

El que cuidado Pastoral necesita mantener una estrecha relación con Dios por medio de la oración porque es en la oración donde reside el poder y amor del padre.

Debe conocer la Palabra que trae sabiduría, conocimiento, liberación, limpieza y renovación constante de su mente. El poder de Dios reside en su palabra.

El amor, el tiempo y el cuidado son lo que sostiene el ministerio Pastoral.

Dar su tiempo es dar amor y darse a si mismo, Es amar como Dios ama.

Los pastores nutren, sanan el corazón quebrantado, liberan, guían, protegen y aconsejan y también corrigen.

El cuidado Pastoral requiere discernimiento y amor sobrenatural, no solo consejería.

El Pastor enseña a otros a cuidar a las personas y levantar nuevos líderes.

COMO APLICARLO?

Hay algunas ideas y consejos sobre cómo practicar el cuidado pastoral con un discípulo, nuevo creyente o miembro de la iglesia.

1. Darles una llamada.

Una llamada puede lograr mucho. Una gran parte del cuidado pastoral es estar allí cuando nadie mas esta disponible. y ser una extensión de Jesucristo, pregúntale a las personas como están, ore por ellos y anímalos a aumentar su fe.

2. Invierte tiempo de calidad.

Una reunión espontánea ya sea para tomarse un cafe o almorzar crean la oportunidad para que alguien experimente a Dios y nuestra visión fuera de las paredes de nuestra iglesia, nunca pases por alto a alguien que te necesite, reúnete con ellos y déjate usar por Dios para darles esperanza y motivarles a avanzar hacia el propósito para el cual Dios les ha llamado.

3. Visítalos.

Siempre es bueno recibir una visita de los lideres en casa. Donde tú puedes ser transparente y pasar tiempo juntos. imagínate que especial se sienten las personas al dedicarles tiempo para compartir con ellos, mas aun cuando esa persona es nueva en la iglesia y tiene tantas preguntas que hacer.

4. Envíale una palabra de ánimo que los inspire.

Una palabra espontánea de esperanza y ánimo pueden verdaderamente inspirar la fe de alguien. Un texto simple con un versículo bíblico, un enlace para una predica o un mensaje de texto con una oración realmente puede impactar el dia de alguien o aun más transformar su vida.

5.- Sorpréndeles con un saludo en su dia especial.

Darles un saludo en alguna fecha especial realmente los hace sentir especiales para ti y la iglesia, un saludo puede consolidar su corazón a la visión de ser parte de nuestra familia.

6.- Abraselos.

Un abrazo puede lograr cosas inimaginadas en el corazón de alguien, en la mayoría de los casos las personas no lo piden cuando mas lo necesitan y es un momento en que puedes demostrar el amor de Dios que va mas allá de todo! Un abrazo puede convertir un momento de tristeza en alegría, una tiempo de dolor en tranquilidad, con un abrazo se puede dar esperanza y consuelo.

7. Guíalos hacia su llamado en Dios.

Compárteles una palabra por medio de un versículo, o una enseñanza que los guíe a conocer su propósito en Dios, descubrir sus dones y su llamado en Cristo Jesus.